

# Camino a los Altares

- Se acaba de conmemorar el sexagésimo aniversario de la muerte de Sor Teresa de Los Andes.

El 12 de abril se recordó, en el convento de las carmelitas descalzas de Los Andes, el sexagésimo aniversario de la muerte de sor Teresa de Los Andes. Esta religiosa del monasterio andino ha sido declarada Sierva de Dios, y su proceso diocesano de canonización se cerró el año 1977.

Hoy, en muchos sectores católicos se espera la pronta beatificación de esta religiosa quien vivió toda su corta existencia en este convulsionado siglo. Sería la primera chilena que llegaría a los Altares.

El Papa Pablo VI meses antes de fallecer autorizó la apertura del proceso de sor Teresa. El desarrollo de éste es lento y además en la Santa Sede, hay dos mil causas pendientes.

En la reciente visita ad limina de los obispos chilenos, monseñor Francisco de Borja Valenzuela, Arzobispo Obispo de San Felipe, en su audiencia privada con el Santo Padre, le mencionó la necesidad de activar el proceso de beatificación de la religiosa carmelita y del padre Alberto Hurtado. Luego, en la audiencia general que el Papa concedió al Episcopado nacional, monseñor Valenzuela en su carácter de presidente de la Conferencia Episcopal, insistió en el tema. Su Santidad, le contestó: "No se preocupe, ya lo tengo anotado". Se hace necesaria la oración para que pronto nuestro país cuente con un beato, paso anterior a la canonización.



Sor Teresa de Los Andes, paulatinamente avanza su proceso de canonización

asistimos también a otro fenómeno. Algunas veces, incluso en casos muy numerosos, todos los participantes en la asamblea eucarística se acercan a la comunión, pero entonces, como confirman Pastores expertos, no ha habido la debida preocupación por acercarse al sacramento de la penitencia para purificar la propia conciencia. Esto naturalmente puede significar que los que se acercan a la Mesa del Señor no encuentren, en su conciencia y según la ley objetiva de Dios, nada que impida aquel sublime y goioso acto de su unión sacramental con Cristo. Pero puede también esconderse aquí, al menos alguna vez, otra convicción: es decir el considerar la Misa sólo como un banquete, en el que se participa recibiendo el Cuerpo de Cristo, para manifestar sobre todo la comunión fraterna. A estos motivos se pueden añadir fácilmente una cierta consideración humana y un simple "comodismo". *El Mercurio, S.P.O.*

20-IV-1980.

P.D.M.

673269

## Recuerdan muerte de Sor Teresa de Jesús. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan muerte de Sor Teresa de Jesús. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)